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【全体運】 運勢はスロースタート。 時間をかけて取り組めば状況に変化
が。 思わぬところから助け舟も現れそうです
【健康運】 ビタミンＣをしっかり取って風邪を予防
【幸運を呼ぶ食べ物】 キンカン
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令和６年度西之表市野菜部会協議会マメ類出荷販売会議開催令和６年度西之表市野菜部会協議会マメ類出荷販売会議開催

　１１月２６日、西之表市野菜部会協議会マメ類出荷販売会議

が開催されました。

　今年の豆類は、天候に恵まれず厳しい生育状況となっていま

すが、みんなで頑張って出荷をしていきましょうと鮫島会長の

挨拶があった後、農協側から生産販売計画や出荷要領等につい

ての説明がなされました。今年は大変厳しい生産状況となって

いますが、くみあい食品の水之浦氏より販売状況は例年よりも

良いとの情勢報告があり、生産者からも安堵した様子が伺えま

した。今期は、西之表より約２００トンの豆類の出荷を計画し

ています。

熊毛支庁との語る会／種子屋久農協青壮年部熊毛支庁との語る会／種子屋久農協青壮年部

　種子屋久農協青壮年部は、１１月２５日にＪＡ西之表

支所にて熊毛支庁との語る会を開催しました。

　３回目の開催となった今回は、各地区から代表して出

席した６名の青壮年部員と熊毛支庁の農政普及課とで意

見交換を行いました。事前に青壮年部員から出された意

見や要望をとりまとめ、熊毛支庁へ伝えたうえで回答や

情報提供を受ける形で協議を行い、担い手・労働力不足

やスマート農業、畜産や基幹作物への対策など幅広い議題で意見が交わされました。

　出席した西之表支部の長野正育支部長は、「離島という環境の中で担い手や労働力不足は

喫緊の課題であるし、畜産も子牛価格の低迷に加え飼料価格も高い水準にあり厳しい状況で

ある。そのような現状を生産者と行政の共通の課題として認識できたと思う」と手ごたえを

感じた様子でした。

大抽選会開催！大抽選会開催！

　１２月９日、ＪＡ種子屋久本所にて「ＪＡたねやく大

抽選会」を行いました。

　今年度は、感謝祭を開催することは叶いませんでした

が、組合員・地域住民の皆様の日頃のご愛顧に感謝を込

めて大抽選会を開催する運びとなりました。抽選の結果

については、当選者の方への当選通知及び商品引換券の

発送をもって代えさせていただきます。

　今後とも、ＪＡ事業へのご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。


